

ERLITE ERGO PLUS

ERGONOMIE AVANCÉE

- Tenue d'intervention légère multicouche à la coupe ergonomique et soignée. Elle repose sur la composition de matériaux PREMIUM-N/NXT en Nomex® Outershell Tough de SeamTEX®. Les matériaux extérieurs offrent une protection fiable, une haute résistance à la déchirure et un faible boulochage.

La construction multicouche avancée avec membrane PTFE assure une haute respirabilité, un faible poids et des performances fiables même en usage intensif et après lavages répétés.

ÉQUIPEMENT PLUS

- Équipement fonctionnel étendu comprenant un système de poches pratique, une poche radio et des boucles de fixation pour lampe torche ou autres accessoires essentiels de lutte contre l'incendie.



EN 1149-5 EN ISO 11612 EN 343 ISO 13506-2

NORMES

EN 469 (Xf, Xr, Y2, Z2)
EN 1149-5
EN 343 Classe 4/4
EN ISO 11612 (A1, B2, C1, F2)
ISO 13506-2

ERGONOMIE FONCTIONNELLE

La tenue est conçue en mettant fortement l'accent sur l'ergonomie — de la coupe ajustée et la construction des poches aux inserts flexibles dans les zones les plus sollicitées.

PROTECTION PARFAITE

Propulsée par les fibres aramides Nomex® et Kevlar®.

HAUTE RESPIRABILITÉ

Membrane SeamTEX® PTFE Fire Insert pour un transport efficace de la vapeur d'humidité et une réduction du stress thermique.

SYSTÈME DE MATÉRIAUX seamTEX PREMIUM-N/NXT pour des conditions d'intervention exigeantes :

- Composition du matériau : 75 % Nomex®, 23 % Kevlar®, 2 % fibre antistatique
- Haute résistance mécanique tout en conservant un faible poids
- Traitement hydrophobe résistant jusqu'à 30 cycles de lavage sans nécessité de réimperméabilisation
- Les variantes de matériau extérieur disponibles permettent d'optimiser les propriétés selon les exigences de flexibilité ou de résistance mécanique
- Nomex® Outershell Tough – optimisé pour une flexibilité et une liberté de mouvement accrues

Barrière d'humidité :

- seamTEX®- PTFE-Fire-Insert 07, environ 90 g/m².

Isolation thermique :

- Composite matelassé seamTEX® RT, 2 couches, environ 190 g/m².

Arclin®, le logo Arclin, Kevlar®, Nomex®, Firepoint® et toutes les marques commerciales et de service portant les mentions TM, SM ou ® appartiennent à Arclin et à ses filiales, sauf indication contraire. © 2026 Arclin. Tous droits réservés

ERLITE ERGO PLUS



ENTRETIEN ET LAVAGE

Sélectionnez un programme de lavage doux à 60 °C avec prélavage. Utilisez une lessive pour linge coloré ou délicat. N'utilisez pas d'assouplissant, d'eau de Javel ni de solvants organiques. Essorez à 800 tr/min maximum et séchez doucement à basse température. Plus d'informations sur l'entretien et le lavage sont disponibles sur notre site : www.holik.com > Technology > Maintenance and washing.

ERLITE ERGO PLUS

ADVANCED ERGONOMICS

Lightweight multi-layer intervention suit with an ergonomic, well-designed cut. It is based on the PREMIUM-N/NXT material composition of Nomex® Outershell Tough by seamTEX®. Outer materials provide reliable protection, high shaped knees and underarm inserts supporting natural mobility during demanding operations.

The advanced multi-layer construction with a PTFE membrane ensures high breathability, low weight and reliable performance even during intensive use and repeated washing.

PLUS EQUIPMENT

- Extended functional equipment including a practical pocket system, radio pocket and attachment loops for a torch or other essential firefighting accessories.

Colour:
Sizes:

Dark blue
XS-5XL (lengths: N, K, KK, L, LL)



FUNCTIONAL ERGONOMICS

The suit is designed with a strong emphasis on ergonomics — from the tailored cut and pocket construction to flexible inserts in high-stress areas.

PERFECT PROTECTION

Powered by Nomex® and Kevlar® aramid fibers.

HIGH BREATHABILITY

SeamTEX® PTFE Fire Insert membrane for efficient moisture vapor transport and reduced heat stress.

MATERIAL SYSTEM seamTEX PREMIUM-N/NXT for demanding firefighting conditions:

- Material composition: 75% Nomex®, 23% Kevlar®, 2% antistatic fiber
- High mechanical resistance while maintaining low weight
- Hydrophobic treatment resistant to up to 30 washing cycles without the need to restore the impregnation
- Available outer shell variants allow optimization of properties according to requirements for flexibility or mechanical strength
- Nomex® Outershell Tough – optimized for enhanced flexibility and freedom of movement

Moisture barrier:

- seamTEX®- PTFE-Fire-Insert 07, approx. 90 g/m².

Thermal insulation:

- seamTEX® quilting composite RT, 2-layers, approx. 190 g/m².



EN 1149-5 EN ISO 11612 EN 343 ISO 13506-2

STANDARDS

EN 469 (Xf, Xr, Y2, Z2)

EN 1149-5

EN 343 Class 4/4

EN ISO 11612 (A1, B2, C1, F2)

ISO 13506-2

Arclin®, the Arclin logo, Kevlar®, Nomex®, Firepoint® and all trademarks and service marks denoted with ™, SM or ® are owned by Arclin and its affiliates unless otherwise noted. © 2026 Arclin. All rights reserved

ERLITE ERGO PLUS



CARE AND WASHING

Select a gentle wash program at 60 °C with a prewash. Use detergent for coloured or delicate laundry. Do not use fabric softener, bleaches or organic solvents. Spin at a maximum of 800 rpm and dry gently at a low temperature. More information on washing and care can be found via the QR code or on our website: www.holik.com > Technology > Maintenance and washing.